
Toda mi formación desde la guardería hasta Bachillerato la he podido desarrollar en 

nuestro municipio, gracias a todo ello terminé con un Bachillerato de Excelencia y 

ahora estudio el grado de Psicología en la Universidad Nebrija. 

Tengo un gran aprecio por mi pueblo y por tener opciones a desarrollarme y crecer en 

nuestro municipio en el ámbito familiar y profesional. Creo que los jóvenes tenemos 

voz y se nos debe escuchar, al igual que me han dado la oportunidad de poder hablar y 

que se me escuche, voy a apoyar, fomentar y facilitar que se escuche también a los 

jóvenes a los que represento. 

 


